



(v.l.) Tino Jung, Nicolas Zuschke, Maximilian Emendörfer, Juan Carlos Luperdi übergeben den Spendenscheck an Kerstin Stadler vom Kinderhospiz

07.07.2021 00:00 CEST

Team der HHL Leipzig Graduate School of Management spendet

Die Studenten des Organisationsteams des Ivy League Events der HHL Graduate School of Management wurden durch die Pandemie vor neue Herausforderungen gestellt. Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig profitierte von der Idee, ganz neue Wege zu gehen. Im Mai erhielt Bärenherz 2.700 Euro.

Wie es zu dieser Spende kam, erzählten die Studenten im Juni während der Scheckübergabe:

"Jeden Tag lernen wir momentan, wie wichtig es ist, sich immer wieder auf neue Situationen einzustellen. Wir vom Organisationsteam des Ivy League Events der HHL Leipzig Graduate School of Management, mussten dieses Jahr ein völlig neues Konzept gestalten, damit unser Event stattfinden kann. Sowohl unsere Fitness-Challenge, als auch unser Esports-Event, besitzen weiterhin den sportlichen Charakter von den Jahren zuvor, stellen aber die Gesundheit von allen Teilnehmer:innen sicher.

Finanziert wird unser Event durch Sponsorengelder. Das gesponserte Geld von Unternehmen, nutzen wir um das Event zu finanzieren - aber nicht alles! Einen Teil möchten wir gerne Hilfsorganisationen aus Leipzig zukommen lassen, welche momentan mehr denn je Hilfe benötigen! Eine Organisation, die wir dabei unterstützen wollen, ist das Bärenherz Kinderhospiz Leipzig. Viele Menschen sind gerade jetzt in eine noch schwierigere Situation geraten. Wir möchten gerne ein Zeichen setzen, dass Gemeinschaft und Beistand, gerade in schwierigen Zeiten noch wichtiger sind!"

Für diese großartige Hilfsbereitschaft des Teams der HHL ein ebenso großes, bärenherzliches Dankeschön!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de